

Sozialdemokratische Partei Deutschland

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Norden

SPD-Fraktion – Burggraben 46 - 26506 Norden

An den
Bürgermeister Heiko Schmelzle
-per Mail-



Ratsmitglied
Florian Eiben
Am Norder Tief 24
26506 Norden

Tel. 0170 - 57 625 44

E-Mail: florian.eiben@norden.de

Eingang am
bei Bü
31.05.19, 11:11 Uhr
Anl.: 1 E-Mail

FdL 3.2 -> Kontaktaufnahme mit Antragsteller
-> Vorschlag: Dringlichkeitstraufbau

Norden, den 31.5.2019

„Sachstand und Zukunft des Apollo Kinos“ - Antrag zum Finanzausschuss am 17.06.2019 -
öffentlicher Teil

-> ausschließlich Gespräch mit Betreiber & Verw. + Politik

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schmelzle,

03.06.19

die SPD-Fraktion beantragt zur nächsten öffentlichen Sitzung des Finanzausschuss am 17.6.2019, dass der Tagesordnungspunkt „Sachstand und Zukunft des Norder Apollo Kinos“ auf die öffentliche Tagesordnung kommt. Wir möchten Sie bitte, dass Sie uns einen aktuellen Bericht zur Situation des Norder Apollo Kinos geben, sowie über die bisherigen Aktivitäten berichten, welche die Stadt Norden unternommen hat, um das Kino in Norden zu erhalten. Ferner möchten wir Sie bitten, dass Sie zur Sitzung auch die Familie Muckli einladen, damit Familie Muckli die Probleme aufzeigen kann, die es am Standort Norden gibt und eventuelle Rettungsmöglichkeiten bzw. Neuausrichtungen für ein Kino oder Kinokomplex in Norden aufzeigen kann.

Begründung:

Die Schließung des Norder Apollo Kinos bedeutet einen großen Verlust an Lebensqualität und Lebensgefühl in der Stadt Norden. Mit Schließung des Freibades in Norddeich, das Schließen und Abreißen des Clubs in der Westerstraße und nun die Schließung des Norder Apollo Kinos bedeutet schwere Verluste für jungen Menschen und Familien in unserer Stadt. Diesem müssen wir aktiv als Politik und Stadtverwaltung entgegenreten und Maßnahmen entwickeln, dass es wieder Angebote für junge Menschen in unserer Stadt gibt. Aus diesem Grund möchten wir mit allen Beteiligten im Finanzausschuss beraten, welche Möglichkeiten es gibt. Vielleicht würde ja die Möglichkeit eines Neubaus des Kinos, mit Gastronomie und Diskothek in Norden geben. Dieses könnte für alle Betreiber Synergieeffekte haben und könnte durch die Stadt Norden und der Wirtschaftsförderung fokussiert und auch finanziell unterstützt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Florian Eiben